

Fitch afirma las calificaciones de Nuevo Banco Industrial de Azul

December 9, 2009

Fitch ha decidido afirmar en las Categorías A(arg) y A1(arg) al endeudamiento de largo y corto plazo respectivamente de Nuevo Banco Industrial de Azul S.A. (Banco Industrial). La Perspectiva de la calificación se mantiene en Estable. La calificación de Banco Industrial refleja su buen desempeño, que se expresa en la mejora en su rentabilidad, en la calidad de activos y en su capitalización, y además en su adecuada liquidez. A sep'09, los resultados de Industrial mantienen la tendencia creciente que mostraban en los últimos años. El aumento en la rentabilidad se sustenta en mayores intereses e ingresos por servicios y en importantes resultados por títulos, diferencias de cambio, operaciones de pase y a término de moneda extranjera. Este incremento de los ingresos compensó la suba de los gastos de administración y de los cargos por incobrabilidad. En la medida en que el banco mantenga sus riesgos controlados se espera que su desempeño siga siendo bueno, aunque podría generarse cierta presión por el deterioro del entorno operativo y la volatilidad en los mercados. Los préstamos han crecido fuertemente desde 2004. Si bien desde mediados de 2008 el crecimiento se desaceleró marcadamente, en el segundo trimestre de 2009 se retoma el crecimiento y al 30/09/08 la cartera aumenta un 22.1% respecto de dic'08. La cartera se compone principalmente de descuento de documentos a corto plazo, su calidad es buena y ha mejorado mucho en los últimos años. La cartera irregular era del 4.13% a sep'09 (4.71% un año antes) y el nivel de provisiones es adecuado (111.7% de la cartera irregular y 4.6% del total de financiaciones al 30/09/09); estos indicadores no contemplan que el descuento se hace con recurso sobre el firmante, que suelen ser empresas de menor riesgo que las que los ceden. El banco se fondea principalmente con depósitos, que han crecido de manera importante (+6.6% desde sep'08). La liquidez es buena, los activos líquidos representan el 28.1% de sus depósitos y fondos de corto plazo al 30/09/09. La capitalización de Banco Industrial es adecuada (PN/Activos: 13.1% a sep'09); la retención de utilidades en aumento y la reducción de las actividades de intermediación favorecen dicho ratio. Adicionalmente, en el corriente ejercicio el banco mejoró la composición de su patrimonio al traspasar la totalidad de los resultados no asignados al 31/12/08 a las reservas legal y facultativa. Industrial es un banco comercial minorista que ofrece servicios financieros a PYMES, empresas grandes, inversores institucionales e individuos. Ocupa el lugar 23 en el ranking de préstamos y cuenta con 31 sucursales y centros de pago, cuyo principal negocio es el otorgamiento de préstamos de corto plazo para empresas. También participa activamente en el trading de títulos y cambios. El control accionario de la entidad está en poder de la familia Meta. El informe de calificación de Nuevo Banco Industrial de Azul se encuentra disponible en nuestra página web, www.fitchratings.com.ar Contactos: Santiago Gallo, Ana Gavuzzo – 5411+5235-8100